
COMPTE RENDU REUNION APEM DU JEUDI 3 OCTOBRE 2013 
 

 
 

MEMBRES PRESENTS 

Christelle LANSON      Ludivine SALLEY 

Marina CAILLAUX      Aurélie HAHN 

Léna NEVEU LIGERON     Laure PELLE 

Cédric FOUQUET      Magali BERNOIS 

Benoit AVELINE      Béatrice FALLOU 

Valérie ROLLAND      Hélène MONTEIL 

Magalie ANDRIA      Virginie HOUITTE 

Marielle RENVOISE 

 

 

1°/TAP et PEDT 

 

Un retour est demandé aux parents présents. Les avis sont partagés mais les enfants sont très fatigués et 

énervés. Le point positif est le côté détente pour les enfants. 

 

Compte rendu réunion du comité de pilotage : 

 

La Mairie travaille avec Cigales et Grillons  

8 personnes : 2 atsem, 2 personnes de Cigales et Grillons et 4 personnes de la commune. 

 

Les activités ne sont pas encore en place, et la mairie est en cours de recherche mais très peu d’activités sont 

proposées pour les maternelles, le choix est beaucoup plus important pour les plus grands. La mise en place 

est très difficile et couteuse : se pose alors la question de savoir s’il faut demander une participation 

financière aux parents. 

Il n’est pas possible d’adopter 2 rythmes différents compte tenu de la taille de l’école.  

L’école compte 124 élèves, 109 sont inscrits dans les tap et sont répartis en 4 groupes. 

Les enfants font actuellement des jeux de plein air, de la relaxation, du théâtre, les constructions de décors 

pour le spectacle de Noel. 

 

Une réunion est prévue avec les parents le 15/10. Des parents posent la question : est-il possible de décaler 

la réunion d’1/2 h ?  Une demande va être faite à la mairie. 

 

2°/ Sortie des enfants à la sortie de l’école 

 

La Directrice s’est expliquée sur ce sujet et en cas de doute un appel aux parents doit être effectué. En cas 

d’absence de réponse, l’enfant doit rester aux activités ou à la cantine. Un rappel va être effectué dans le 

règlement intérieur de l’école. 

Le problème se pose également à la garderie. 

 

Le constat est fait que le loquet n’est pas toujours mis. Un mot de rappel dans les cahiers doit être fait pour 

remettre le loquet et une demande doit être faite au maire pour équiper le portail d’un loquet mécanique 

automatique. 

 

3°/ Election des membres du Conseil d’école 

 

Obligation de tenir le bureau de vote pendant 4h 

15h 16h30 : Lena Marielle 

16h30  18h : Aurélie et Magali 

18h19h30 : Béatrice et Christelle 

 

4°/ Action Initiative Création 



 

Les kits ne sont pas arrivés, mais le choix s’orienterait plutôt sur le sac cabas. Dès réception, Béatrice nous 

prévient pour finaliser la commande. 

 

 

5°/ Le marché de noël 

 

La date est fixée au 15 décembre 

 

Afin que l’APEM récupère des fonds, des catalogues pour les chocolats devraient être mis dans les cahiers 

de liaison des enfants, chez Momo et la coiffeuse si ces derniers sont d’accord. L’APEM récupèrerait 25% 

du prix des ventes. 

 

Vente sur le marché : des cache-clés et des bracelets ont été retenus et vont être commandés chez Initiative 

Création en 300 unités. Des prix progressifs pourront être proposés. 

Bracelets : 3€ l’un, 5 € les 2 

Cache-clés : 3 € le lot de 2, ou 5€ pour 2 lots  

 

6°/ Opération récupération de cartouches 

 

Momo et Mme Maison sont d’accord pour mettre  une urne à l’école et à l’épicerie. Un mot peut être mis 

dans les ECHOS pour prévenir les martarais. Cédric s’en charge. 

 

 

7°/ Soirée carnaval 

 

Proposition de Ludivine concernant le DJ. La date doit être communiquée pour le contacter et avoir le prix 

définitif. A priori : 500€ ou 400€ si aide pour porter le matériel. 

 

Afin d’éviter les problèmes de rangement, il a été décidé que le lendemain, les organisateurs se 

retrouveraient pour manger les restes et le rangement se ferait à cette occasion. 

 

 

8°/ Vélos décorés 

 

L’idée de Laure intéresse les membres présents. Celle-ci sera présentée à Christine et Mme Maison pour 

voir la possibilité de l’intégrer dans la Kermesse  

 

9°/Sponsors pour le Memento 

 

Reprise de la même trame que l’année dernière 

 

Sponsors potentiels : 

 

Proxi marché : Christelle 

Coiffeur : Christelle 

Karine Delteil : Aurélie 

Auto BS : Virginie 

Le Marigny : Aurélie 

Super U : Christelle 

Carrefour : Marina 

CB Bois : Benoit 

Opticien Super U : Christelle 

Fleuriste Loury : Ludivine 

Esthéticienne Boigny : Cécile 



La canotière Boigny : Valérie 

Guy Hocquet : Valérie 

Lover Green : Aurélie 

Pharmacie Boigny : Valérie 

Lefaucheux Thierry : Aurélie 

Lefaucheux Franck : Aurélie 

Lamy Marc : Aurélie 

Brocante : Aurélie 

JB DECO : Benoit 

3D Constructions : Cédric 

Gaz Services : Cédric 

Technich’eau Services : Benoit 

 

 

10°/ Questions diverses 

 

Magalie doit envoyer un exemplaire Word du reçu pour pouvoir les donner aux différents sponsors. 

 

Le récépissé de la Préfecture a été reçu. 

 

Un mot dans les échos va être réalisé par Cédric pour indiquer la récupération des cartouches d’encre et 

prochaine réunion du Conseil d’Ecole. 

 

 

 

Prochaine réunion le jeudi 7 novembre 


